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Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, 
 

die Vorstände der Behindertenbeiräte der drei  bergischen Städte Remscheid, Solingen und Wuppertal treffen 
sich in regelmäßigen Abständen, um nicht nur über die Belange der Menschen mit Behinderung zu sprechen, 
sondern auch  deren Interessen zu vertreten. Darüber hinaus werden  für die ca. 120.000 Menschen mit den 
unterschiedlichsten Behinderungsarten (GdB ab 30) gemeinsame Projekte und Aktionen geplant und durchge-
führt.  

 

Bei einem dieser Treffen wurde auch über die Verlagerung der Aufgabenbereiche der Versorgungsämter ge-
sprochen. Alle  Beiratsmitglieder zeigten sich besorgt über den Kabinettsbeschluss, der nach unserer Ansicht 
noch keine  Klarheit über die Anbindung  und/oder Verlagerung der Aufgaben der Versorgungsämter bringt. Sie 
können sich sicherlich vorstellen, dass  diese fehlende Information bei den Betroffenen und ihren Behinderten-
organisationen zu einer  Verunsicherung geführt hat. Denn einerseits heißt es, die Aufgaben der Versorgungs-
ämter sollen den Kommunen übertragen werden, andererseits wird überlegt, dass dafür demnächst die Land-
schaftsverbände zuständig sind. 

 

Wir wären Ihnen dankbar, wenn Sie uns im Interesse der Menschen mit Behinderungen mitteilen könnten,  wer  
ab Januar 2007 Anträge nach dem Schwerbehindertenrecht bearbeitet und wo Auskünfte zur Schwerbehinder-
teneigenschaft eingeholt werden können. 

 

Für eine Klärung und Antwort wären wir dankbar. 

 

Mit freundliche Grüßen   

 

 
 
 
Herbert Güthe 
1. Vorsitzender des  
Behindertenbeirates 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 

 
 

 


